

Sinergitas Antar Polres, Tiga Tim Puma Polres Jajaran Polda NTB Amankan Truk Pengangkut Sepeda Motor Curian

Syafruddin Adi - NTB.NEWSPAPER.CO.ID

May 19, 2023 - 09:21



Matahari NTB - Tunjukkan Kerjasama yang solid, Tiga Tim Puma Polres Jajaran Polda NTB berhasil menggagalkan satu unit truk pengangkut Sepeda Motor hasil curian di Pinggir jalan depan Warung Bakso Penasaran , Desa Karang Baru, Kecamatan Wanasalam, Kabupaten Lombok Timur, (18/05/2023) dini hari sekitar

pukul 00:30 Wita.

Ketiga Tim Puma tersebut yaitu Tim Puma Polresta Mataram, Tim Puma Polres Lombok Tengah dan Tim Puma Polres Lombok Timur serta dibantu Tim Opsnal Polsek Narmada.

Keterangan tersebut disampaikan Kasat Reskrim Polresta Mataram Kompol I Made Yogi Purusa Utama SE., S.IK., MH., di Polresta Mataram, (19/05/2023).

Ia menceritakan, kerjasama ketiga Tim Puma serta tim opsnal Polsek Narmada tersebut berdasarkan laporan korban bernama Suherman (32), warga asal Kabupaten Tegal Jawa Tengah ke Polsek Wanasaba Polres Lombok Timur tertanggal 16 Mei 2023.

Dari Truk dalam Truk tersebut diamankan 2 unit Sepeda Motor jenis Honda Vario, serta 4 orang didalam truk yang terdiri dari Sopir, knek serta 2 lainnya yang diduga pengirim barang berupa sepeda Motor tersebut.

"4 Orang yang ada di dalam truk Kami Amankan berikut 2 unit Sepeda Motor. Sesuai laporan, kasus ini diserahkan ke Polres Lombok Timur," tegas Yogi sapaan akrab Mantan Kasat Narkoba Polresta Mataram ini.

Keempat yang diamankan yakni YPA, Pria (25), alamat Dompu, M, Pria (35) alamat Sandubaya Kota Mataram, K, Pria (21) Alamat Dompu, dan S, Pria, (43) alamat Dompu.

Berdasarkan pengakuan sementara orang-orang yang diamankan, bahwa Sepeda tersebut diangkut dari wilayah Selong, Kabupaten Lombok Timur, yang akan dibawa menuju Kabupaten Bima. Diakui bahwa sepeda motor tersebut diperoleh dari sdr. S yang berada di wilayah Lombok Timur.

"Ke empat orang yang diamankan tersebut berikut Barang Bukti saat ini berada di Sat Reskrim polres Lombok Timur untuk proses lebih lanjut," jelas Yogi.

Ia menambahkan bahwa Cara-cara yang di lakukan bersama Tim nya merupakan bentuk kerjasama antar Polres Jajaran dalam mengungkap sebuah kasus tindak pidana. Hal ini memang wajib kita lakukan karena merupakan bagian dari tugas kepolisian pada satuan yang dipimpinnya. (Adb)